

Crónica: Un Viaje Deseado

Un día resolvimos emprender una aventura hacia una ciudad que deseamos conocer desde hace mucho tiempo; para ello fue necesario de hacer unos ahorros durante un tiempo determinado, dado que el grupo familiar es numeroso y anhelamos ir todos.

Luego de varios meses de ahorro, logramos emprender el viaje, la ciudad era Santa Marta, cuando llegamos lo primero que observamos fue la inmensidad del mar, las grandes edificaciones y los lujosos hoteles. Ahí empezamos a descubrir una ciudad encantadora con una belleza seductora que atrapa con su ritmo, con su alegría de colores y su olor de frutos tropicales.

Es una ciudad en la que se encuentra mucho más que sol, playas y un hermoso mar; es una ciudad llena de historia, es la más antigua de Colombia, la más vieja del todo el continente, al sumergirnos en la calles viejas del centro histórico de Santa Marta dejamos atrás los lujosos hoteles y las comodidades de la zona turística y empezamos a conocer la verdadera vida y el encanto de esta bella ciudad. Encontramos un viejo reloj que nos indica unos inaguantables 38 grados de temperatura y un 40% de humedad, nuestra garganta grita por sentir la sensación de disfrutar una deliciosa bebida tropical, más que fría, helada, allí disfrutamos el mongo mongo, bebida compuesta de guayabas, coco, papaya, mamey, panela, pimienta, clavos y canela, que al ser mezclados van liberando un aroma muy agradable.

Quien elige a Santa Marta como su destino tiene un montón de opciones para disfrutar en esta ciudad, como el turismo ecológico en el Parque Nacional Tairona, deleitarse con los atardeceres y la gastronomía de Taganga, conocer la historia de la Quinta de San Pedro Alejandrino, última morada de nuestro libertador Simón

Bolívar y así darse el gusto de descubrir porque Santa Marta es llamada la perla del caribe.

AUTOR: SOFIA TORRES

GRADO: 11°

• crónica de viaje:

viaje deseado

un día resolvimos emprender una aventura hacia una ciudad que deseábamos conocer desde hace mucho tiempo.

para ello fue necesario hacer algunos ahorros durante un tiempo determinado dado que el grupo familiar es grande y deseamos ir todos.

luego de varios meses de ahorro logramos emprender el viaje. la ciudad era santa marta. cuando llegamos lo primero que observamos fue la inmensidad del mar, las grandes edificaciones y los lujosos hoteles.

ahí empezamos a descubrir una ciudad encantadora con una belleza seductora que atrapa con sus colores con su alegría de colores y su olor a frutos tropicales. Es una ciudad en la que se encuentra mucho más que solo playas y un hermoso mar es una ciudad llena de historia es la más antigua de Colombia la más vieja de todo el continente

al sumergimos en las calles viejas del centro histórico de Santa Marta dejamos atrás los lujos hoteles y las comodidades de la zona turística y empezamos a conocer la verdadera vida y el encanto de esta bella ciudad encontramos un viejo reloj que nos indica unos inaguantables 38° de temperatura y un 40% de humedad, nuestra garganta grita por sentir la sensación de disfrutar una bebida tropical más que fría helada allí disfrutamos del momeo momeo bebida compuesta de guayabas, coco, papaya, mamey, panela, pimienta, clavo y canela que al ser mezclados van liberando un aroma muy agradable quien elige a Santa Marta como su destino tiene un montón de opciones para disfrutar en esta ciudad como el turismo ecológico en el Parque Nacional Tayrona deleitarse con los atardeceres y la tranquilidad de la zona conocer la historia de la Quinta de San Pedro Alejandrino última morada de nuestro libertador Simón Bolívar y así darse el gusto de descubrir porque Santa Marta es llamada

la perla del Caribe.

